

SOUCOUPOMANIE

L'autre soir des personnes s'assemblaient dans la rue Auguste-Seydoux pour contempler curieusement les évolutions d'un cercle lumineux ressemblant à ce que l'on a coutume d'appeler « soucoupe volante ». Un militaire en permission ne trouva mieux que de parler d'alerter la base aérienne d'Espinoy!!! qu'est-ce qu'il aurait pris pour son grade même s'il n'était que deuxième classe... Enfin, nos observateurs finirent par reconnaître qu'il s'agissait de balonnets attachés les uns aux autres, supportant un disque de couleur avec lampes électriques. Tous rirent de l'aventure en devinant l'astuce publicitaire, et convinrent qu'il faut avoir les pieds sur terre avant de songer à apercevoir des Martiens...